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Fedriga: ‘Ragionare su
ampliamento capienza
discoteche’
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“Penso sia utile fare un ragionamento approfondito per ipotizzare un
ampliamento: lo dico perché le discoteche con la capienza del 35% non aprono,
perché è antieconomico”. Così il presidente del Friuli Venezia Giulia e della
Conferenza delle Regioni, Massimiliano Fedriga, rispondendo a una domanda
sul parere del Cts per la riapertura delle discoteche.
“Forse è meglio far andare le persone dentro una discoteca con il Green Pass – ha
osservato Fedriga a margine di un incontro a Trieste – rispetto a farle andare in
locali che fanno la medesima attività e non ci sono controlli né Green pass. Lo
dico anche per la sicurezza sanitaria”.
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